
Herr Gleß teilte mit, dass zum jetzigen Zeitpunkt weder eine 
Wirtschaftlichkeitsberechnung noch ein Mietvertrag dem Rat vorgelegt werden kann. Es 
werde zurzeit mit Hochdruck hieran gearbeitet. Herr Gleß schlug vor, dass sobald 
beides ausgearbeitet ist, die Fraktionen vorab eine entsprechende Mitteilung seitens der 
Verwaltung erhalten werden 
 


